

## Les maladies des poissons, littoral Nord-Pas-de-Calais Pollué ?



Pour répondre à l'inquiétude que suscitait la présence d'ulcérations tégumentaires sur les poissons pêchés le long des côtes françaises, le C.N.E.X.O. a entrepris dès 1977 une étude afin de déterminer les causes d'apparition de ces lésions.

**Auteurs du document :** Delval, Claude, Desmarchelier, Manuela, Richard, Alain

**Thème (issu du Text Mining) :** FAUNE, MILIEU NATUREL

**Date :** 1982

**Format :** text/xml

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/00080/19129/16724.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00080/19129/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/les-maladies-des-poissons-littoral-nord-pas-de-calais-pollue0>

Evaluer cette notice: